



Madrid, 7 de octubre de 2013

*Queridos amigos,*

Os escribo unas líneas para comunicaros la decisión del Patronato de la Fundación de nombrarme Presidenta de la FPSC, sucediendo así a Pilar Lara en este cometido.

Desde aquí quiero mostrar todo mi agradecimiento a Pilar, a quien no sólo se debe la creación de la Fundación Promoción Social de la Cultura, sino también el desarrollo posterior que ha tenido, llevándola a trabajar en más de cuarenta países de todo el mundo a favor de quienes más lo necesitan.

El trabajo ininterrumpido de la FPSC desde sus comienzos en Oriente Medio, la promoción de redes de organizaciones de la sociedad civil que trabajan en pro del desarrollo en diferentes áreas geográficas, la creación del Centro de Estudios de Oriente Medio de la FPSC son sólo algunos de los logros conseguidos durante estos veintiséis años que se me vienen a la cabeza. Resulta imposible hacer inventario de todo ello en esta carta.

Trabajo en la Fundación desde hace dieciséis años, y tras varios años como miembro del consejo asesor, fui nombrada patrono el 20 de mayo de 2009.

Remarco en estas líneas, junto con todo el equipo de la FPSC, nuestro más firme compromiso de continuar la tarea, a pesar del contexto de crisis que estamos viviendo, siguiendo el camino recorrido durante estos años, con toda nuestra ilusión, esfuerzo y dedicación.

*Cuento también con vuestro apoyo y afecto en esta tarea,*

*Un abrazo,*

*Jumana Trad*

Jumana Trad

Presidenta de la Fundación Promoción Social de la Cultura